

GOVERNOR 2023/24

Simon Bichsel RC Bern Kirchenfeld

SECRÉTARIAT

Claire Neyroud Chemin de la Chiésaz 3 1024 Écublens M +41 76 387 76 50 district@rotary1990.ch

Nombre de clubs: 76
Clubs sans femmes: 14
Nombre de membres: 4627
Membres femmes: 566
Actif < 40 ans: 224
Actif > 60 ans: 2518
Åge d'entrée Ø: 43
Moyenne d'âge: 62



RC SION-RHÔNE

«BUDDY» ASSURE LE LIEN AVEC LES ENFANTS MALADES

Les Rotary clubs de Sion et Sion-Rhône sont ravis d'avoir pu porter à cinq le nombre de robots Buddy au service des enfants malades dans le canton du Valais.



Toutes et tous réunis derrière Buddy (de g. à dr.): Paola Riva Gapany (RC Sion-Rhône), Jean-Louis Bornet (RC Sion), Paola Möhl Pignatelli (Planètes Enfants Malades), Jean-Noël Wetterwald (RC Sion-Rhône), Gérald Bitschnau (RC Sion) et Anne Argi (Planètes Enfants Malades)

Grâce à une généreuse contribution du district à la suite d'une soumission conjointe, complétée par les apports des deux clubs respectifs, le RC Sion et le RC Sion-Rhône ont remis le 5 décembre un robot Buddy à la Fondation Planètes Enfants Malades, représentée par Anne Argi, Présidente du Conseil de Fondation, et Paola Möhl Pignatelli, Directrice de la Fondation. Buddy est un véritable compagnon de vie au service des enfants malades qui peuvent suivre et interagir avec leur classe depuis la maison. Il agit en tant qu'avatar de l'enfant qui peut le piloter à distance via une tablette. La classe, elle, peut voir son camarade sur l'écran du robot.

Il permet de maintenir le lien entre l'enfant et son cercle social. Quatre Buddy sont en action en Valais, et les clubs Rotary de Sion et Sion-Rhône sont ravis d'avoir pu en ajouter un cinquième au service des enfants malades. Mmes Argi et Pignatelli ont rapporté des témoignages émouvants d'enfants qui ont pu

utiliser Buddy, comme celui de la mère de L. «Grâce au robot, L. a eu la chance de suivre le programme scolaire depuis la maison sans prendre du retard, ce qui lui a permis de maintenir son niveau et passer son année. L. a pu réaliser des bricolages à distance avec ses camarades et jouer avec eux durant les récréations. Buddy a permis à L. de garder un lien social avec sa classe, précieux et vital, durant toute la maladie et le traitement. Ses camarades ont également eu un énorme plaisir et ont gardé un contact quotidien avec L. Buddy a été un médicament des plus efficaces pour lui durant les épreuves difficiles de sa maladie, car il lui a apporté le sourire et surtout la motivation d'être inclu et d'évoluer au même rythme que ses camarades.»

Les Rotariennes et Rotariens de Sion souhaitent bonne chance à leur Buddy qui sera un peu leur avatar également. Qu'il apporte de la joie aux enfants qu'il servira au nom du Rotary!

Rot. Jean-Noël Wetterwald | am mad

12